

**Persönliche Erklärungen wegen des Beschlusses des Gemeinderates in der Sitzung
am 13.7.2021, mobile Luftfiltergeräte für die Kindergärten anzuschaffen**

Der Gemeinderat beschloss am 13. Juli 2021, 5 mobile Luftfiltergeräte der Firma Luxision, Luftfiltergerät UVGI 080, anzuschaffen. 4 Luftfilter sind für den gemeindlichen Kindergarten gedacht, einer für den katholischen Kindergarten. Vor diesem Beschluss wurden folgende persönliche Erklärungen abgegeben:

Ratsmitglied **Manfred Grings** wies darauf hin, dass das Bundesumweltamt den geplanten Einsatz mobiler Luftreinigungsgeräte mit UV-C Technologie für den **nicht** gewerblichen Einsatz (wie hier im Kindergarten) als kritisch betrachtet.

Ratsmitglied **Michaela Sievers-Römhild** gab folgende persönliche Erklärung ab:

Das Wohlergehen der Waldalgesheimer Kinder in den beiden Kindergärten liegt mir sehr am Herzen. Ich kann es deswegen nicht gutheißen, dass nunmehr offensichtlich von der Mehrheit der Gemeinderatsmitglieder eine Lösung für die Anschaffung von Lüftungsgeräten getroffen werden soll, die nicht optimal ist. Es fehlen wichtige Informationen. Eine Diskussion konnte heute in der Ratssitzung nicht zu Ende geführt werden. Stationäre Lüftungsgeräte sind wesentlich effizienter. Außerdem wird nur die Anschaffung solcher Geräte vom Bundesministerium für Wirtschaft und Energie gefördert. Standgeräte bilden eine Gefahrenquelle für die Kinder. Ich kann deswegen dieser halbherzigen Lösung nicht zustimmen und werde weiterhin dafür plädieren, dass stationäre Geräte zum Wohle unserer Kinder angeschafft werden.